

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan terhadap hasil penelitian tentang Rencana Strategis Peningkatan Mutu Pendidik di Sekolah Dasar Swasta Islam Terpadu Deli Insani Tanjung Morawa Kabupaten Deli Serdang dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Rencana Strategis Peningkatan Mutu Pendidik di Sekolah Dasar Swasta Islam Terpadu Deli Insani Tanjung Morawa Kabupaten Deli Serdang. Perencanaan sudah diarahkan pada tercapainya tujuan, Untuk peningkatan mutu tenaga pendidik di Sekolah Dasar Swasta Islam Terpadu Deli Insani Tanjung Morawa Kabupaten Deli Serdang bahwa Perencanaan pendidikan di sekolah dasar islam terpadu Deli Insani tanjung morawa sudah direncanakan sesuai kebutuhan sekolah yang diharapkan, adanya temuan Program Tahfidz Khusus, Bina Pribadi Islami, Bahasa Arab dan *English Cambridge International*. Program yang telah di rencanakan kepala sekolah dapat berjalan sesuai dengan tujuan yang telah di rencanakan kebutuhan sekolah.
2. Pelaksanaan Rencana Strategis Peningkatan Mutu Pendidik di Sekolah Dasar Swasta Islam Terpadu Deli Insani Tanjung Morawa Kabupaten Deli Serdang. Sekolah Dasar Swasta Islam Terpadu Deli Insani Tanjung Morawa menjalin kerja sama antara kepala sekolah dengan bawahannya atau guru dan pegawai lainnya, dan kepala sekolah dengan siswa, dalam pengambilan keputusan kepala sekolah selalu memberikan kesempatan kepada bawahannya untuk saling mengeluarkan pendapatnya masing-masing sehingga keputusan selalu dibuat secara bersama. Guru yang melaksanakan tugasnya atau kinerjanya dan bertanggung jawab penuh pada setiap tugasnya mampu menciptakan inovasi baru dalam menyampaikan materi mengikuti perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi sehingga guru yang kinerja tinggi mendapatkan sebuah penghargaan dari sekolah. Dan Pelaksanaan supervisi sangat diperlukan oleh guru dalam lembaga pendidikan untuk meningkatkan mutu dan dengan adanya pelaksanaan supervisi seorang guru diharapkan lebih bertanggung jawab pada setiap tugasnya sehingga mampu menciptakan inovasi baru dalam menyampaikan materi mengikuti perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi.

3. Faktor Pendukung dan Penghambat Rencana Strategis Peningkatan Mutu Pendidik di Sekolah Dasar Swasta Islam Terpadu Deli Insani Tanjung Morawa Kabupaten Deli Serdang. Faktor Pendukung Rencana Strategis Peningkatan Mutu Pendidik di Sekolah Dasar Swasta Islam Terpadu Deli Insani Tanjung Morawa Kabupaten Deli Serdang, yang dapat menjadi peluang kepala sekolah dalam meningkatkan mutu pendidikan maupun mutu guru di sekolah seperti adanya kerjasama yang baik dari semua bapak ibu guru dalam meningkatkan mutu pendidik dan saling koordinasi setiap orang dan anggota organisasi akan bekerja dengan ikhlas dalam menjalankan tugas dan tanggung jawabnya. Sedangkan Faktor Penghambat Rencana Strategis Peningkatan Mutu Pendidik di Sekolah Dasar Swasta Islam Terpadu Deli Insani Tanjung Morawa Kabupaten Deli Serdang yaitu sarana prasarana dan biaya pendidikan, sehingga hal ini terkait dengan kesejahteraan guru.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan yang dikemukakan dalam penelitian ini, maka beberapa saran yang harus diperhatikan adalah sebagai berikut:

1. Bagi kepala Sekolah dalam meningkatkan mutu guru hendaknya dilakukan dengan strategi dan cara-cara lain agar mutu guru terus meningkat, berupaya untuk mencari inovasi-inovasi dalam memimpin kedepannya sehingga hasilnya akan maksimal dan senantiasa memotivasi seluruh pendidik yang ada di SDS IT agar senantiasa meningkatkan kinerjanya.
2. Bagi guru hendaknya senantiasa dapat meningkatkan kinerjanya, mencari inovasi baru dalam melaksanakan pembelajaran dan memperaktekkan apa yang sudah didapat dalam pelatihan-pelatihan yang pernah diikuti, senantiasa sabar dan pantang menyerah dalam mendidik dan mengajar siswa siswi di SDS IT dan senantiasa patuh terhadap apa yang diperintahkan oleh kepala Sekolah karena tidak lain itu untuk kebaikan para guru dan siswa kedepannya.
3. Bagi yayasan hendaknya memberikan perhatian penuh terhadap kepala sekolah dan sekolah terutama membantu dalam mengembangkan sekolah agar sekolah tetap berdiri di tengah-tengah masyarakat.
4. Bagi masyarakat hendaknya peduli akan kondisi sekolah saling menjaga memelihara dan membangun perkembangan sekolah yang ada di Kecamatan Tanjung Morawa.
5. Bagi peneliti yang lain, penelitian ini dapat dijadikan sebagai literature untuk penelitian berikutnya supaya penelitian lebih lanjut mampu mengungkapkan

temuan-temuan yang lebih mendalam mengenai penelitian yang memiliki korelasi dengan penelitian ini.



UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
SUMATERA UTARA MEDAN